
AMITIE ET NATURE 

4 Boulevard Robert MAURICE 

42100 SAINT-ETIENNE 

 

Réunion du CA du mardi 05 avril 2022 

 

Présents (es) : Gilbert Montellimard, Claude Pesme, Paul Bufferne, Christian Guéret, 
Jean Louis Louison, Thérèse Meilland, Josiane Canals, Janine LAFFAY 

Excusé : Albert Bisch 

 

Ordre du jour 

· Présentation des modalités d’adhésion à la FFRP (compléments d’informations) 
· Bourse aux skis (dernières infos) 

· Achats Tee shirts du club? 

· Calendrier des prochains CA. 

· Questions diverses 

 

FFRP (compléments d’informations) 
Pas d’obligation de formation pour les encadrants. 
Pour les licences réalisables sur internet uniquement à partir de l’adresse email, voir 
pour ceux qui n’ont pas d’adresse comment faire. Voir impression d’attestation 
possible à partir du site. 

Si d’autres randonneurs affiliés à la FFRP viennent chez nous leur faire payer 15 
euros pour l’année (participation aux avantages AN ). 
Pour Les licences journalières qui seront gratuites prévoir un imprimé de décharge 
pou AN à faire signer aux intéressés le jour même. 

 

AG Extraordinaire 

Suite à notre changement de Fédération pour la prochaine saison (entériné par le 
CA), nous devons modifier les statuts et les proposer en AG extraordinaire . La date 
du mardi 24 mai est fixée 

 

Bourse aux skis (rappel) 

A ce jour nous avons l’accord du gymnase et d’un soldeur (600 euros de prévus). 
Nous attendons la réponse pour les 2 dates proposées 

 

Tee -Shirts 



Nous nous renseignons sur les possibilités de tarifs pour achats de tee shirts . Voir 
avec Décathlon (Christian) Inter sport (Gilbert) avec le représentant de gadgets 
(Janine) et de le flocage (Josiane). 

Il nous faudrait 4 tee-shirts de 4 tailles différentes pour faire essayer aux adhérents 
qui le souhaitent. Nous décidons du colori bleu vif avec impression jaune. 

 

Divers 

*Participation au Forum de la Vie associative organisé par la Ville de Saint Etienne 
regroupant toutes les associations et de ce fait englobant les associations sportives 
et donc le Sainté Sport dont nous faisons partie depuis plusieurs années 

Pas de fortes convictions pour y participer cette année ! A rediscuter. 

*Précisions sur les tarifs pour le covoiturage par Gilbert (Voir feuille jointe) 

*Avons été contacté par la Présidente de l’Association IRRP (Information Recherche 
Rétinite Pigmentation) pour un projet de marche nationale pour la Vue fin septembre 
début octobre. .Nous ne souhaitons pas être organisateur de cette journée mais 
serions d’accord éventuellement pour apporter notre aide auprès de la FFRP ou 
autre groupe associatif 

Une documentation sur cette manifestation nous sera adressée. Nous en discuterons 
au prochain CA 

* lieu pour le pique -nique du 18 juin pas encore défini à ce jour. 

Prochains CA 

7 juin 

5 juillet 

 

Les Présidents Gilbert et Claude         La secrétaire Jeanine 

 


